

El bus búho subsiste con cinco usuarios por viaje gracias a una subcontrata

Alhambra Bus se hizo cargo de la línea para abaratar costes, ya que el Ayuntamiento pensaba que la situación no se sostenía

RAFA LÓPEZ

GRANADA. Las líneas de autobús urbano 111 y 121 de Granada, conocidas popularmente como el bus búho, sobreviven con una media de unos cinco pasajeros por vehículo y viaje. Funcionan bien, sus conductores son amables. Pero tienen cinco pasajeros de media.

A pesar de la publicidad que se le ha hecho desde su lanzamiento, el bus búho no alcanza una mayor ocupación. Se puso en marcha con la intención de prestar servicio a lo largo de una gran parte de la ciudad en horas nocturnas, en general para personas que quieran disfrutar de la noche y que no quieran verse obligadas a regresar en vehículo privado a sus hogares, con los riesgos que se derivan del posible consumo de alcohol u otras sustancias.

El autobús nocturno, pues, aporta esencialmente más comodidad y más seguridad. Con esa filosofía se puso en marcha allá por el año 2006, destinado principalmente a jóvenes que salen de noche a divertirse.

Escaso eco

El caso es que parece haber tenido poco eco, a la vista de su número de pasajeros. El inicio de su andadura, sin embargo, fue prometedor: en solo un mes se situó en 11.500 viajeros, lo que fue considerado en su día como un triunfo, ya que representaba más del doble de lo que se había previsto inicialmente. Tanto



Pasajeros suben al bus búho de Granada. :: L. R.

el Ayuntamiento de Granada como Rober se daban entonces con un canto en los dientes si se alcanzaba de la cifra de 5.000 usuarios en el primer mes.

Pero ya en 2007 comenzaron las quejas de la oposición al entender que el Ayuntamiento rebajaba sustancialmente sus partidas destinadas al autobús nocturno. Fue en aquel entonces el portavoz del PSOE, José María Rueda, quien denunció que las cantidades asignadas por el gobierno local bajaban un tercio.

Un descenso paulatino de usuarios llevó al Ayuntamiento a pedir a Rober una drástica reducción de

gastos para hacer viable el servicio. La solución fue la de adjudicar esta línea a Alhambra Bus, una filial de Rober con la que se bajan costes.

Según fuentes oficiales, el autobús nocturno sobrevive ahora con una ocupación media de unos cinco pasajeros por viaje, cantidad insuficiente para costear los gastos.

Así las cosas, actualmente el autobús nocturno presenta unas cifras de ocupación bajas. Si se divide la cantidad de viajeros de un bus por el número de kilómetros que recorre, la cifra resultante representa los índices de ocupación de ese vehículo. Los expertos consideran que el cociente debe ser de 5

o de otra cifra que se le aproxime.

El caso es que según los datos que maneja el Ayuntamiento, el bus búho presentaba el pasado mayo un registro de 1,44. Eso representa unas cifras de ocupación paupérrimas, muy lejanas de ese 5.

El bus búho parte desde Puerta Real y sigue por el paseo del Salón, Cervantes, Zaidín, Camino de Ronda, la Chana, Almanjáyar, Traumatología, Constitución, Gran Vía y Puerta Real. Ese recorrido lo hace la línea 121. La 111 cubre el mismo trayecto pero en sentido inverso.

El servicio comienza a medianoche, y las 5.15 de la madrugada tiene lugar la última salida.

La UGR colaborará con la Policía de El Salvador en identificación de víctimas de delitos

EFE

GRANADA. La Policía Nacional Civil (PNC) de El Salvador y la Universidad de Granada suscribieron hace unos días un acuerdo para poner en marcha un programa que permite la identificación genética de niños víctima de trata o tráfico de personas, informaron ayer fuentes de esta institución. El subdirector de la PNC, Mauricio Ramírez Landaverde, declaró a Efe que el programa de identificación genética DNA-Prokids puede beneficiar a niños desaparecidos o víctimas de esos delitos. El jefe policial indicó que el programa puede usarse para casos de niños que son ubicados años después y cuya identidad no se puede comprobar fácilmente, debido a que han cambiado su apariencia física o que no se poseen registros de sus huellas dactilares.

El programa ya ha logrado la identificación de unos 230 niños.

EN BREVE

Cancelan por sorpresa un vuelo Granada-Madrid

Los viajeros del vuelo de Iberia a Madrid de las 13,30 mostraron ayer su indignación ante la compañía por la cancelación del viaje. Según los afectados, en el mostrador le dijeron que el avión, que debía de venir desde Alemania, venía retrasado por el mal tiempo, pero «después comprobamos que lo que querían eran ubicarnos en el siguiente vuelo de las 17,45, debido probablemente a que éramos pocos viajeros. Así se ahorran uno de los vuelos», dice Wenceslao Martín, uno de los afectados.

La Policía Local se incauta de ropa falsificada en la Feria de las Gangas

MIGUEL ALLENDE

GRANADA. Agentes de una unidad de la Policía Local de Granada se incautaron ayer de 300 prendas de ropa falsificada, en el transcurso de una intervención que realizaron en la V Feria de las Gangas. Fueron los propios organizadores de este certamen, que se celebra en el Palacio de Exposiciones y Congresos, los que alertaron a este cuerpo policial de la posible existencia de venta de prendas que imitaban marcas originales de reconocido prestigio en tres expositores diferentes.

Miembros de la Policía Judicial del mencionado cuerpo, se personaron mediada la tarde en el recinto donde se celebra esta exposición

y venta de ropa de fuera de temporada y procedieron a comprobar los hechos relatados por los denunciantes. Según un portavoz de la Policía Local, se encontraron con que efectivamente en esos 'stands' se vendía ese tipo de ropa que en una primera comprobación, resultaba ser falsificada.

Diligencias

Los agentes levantaron las correspondientes diligencias, que serán remitidas al juzgado. Las tres personas al cargo de los mencionados expositores no fueron detenidas al no oponer resistencia alguna. Sí han quedado sujetas a lo que determine el juez que se encargue del caso, que

tendrá que decidir la responsabilidad de las mismas y las medidas que se les aplican.

Según las mismas fuentes policiales, al parecer la mercancía tenía como procedencia China donde los presuntos autores del delito la compraban a precios tan irrisorios como un euro por cada prenda y vendían después con un elevado margen de ganancia. La identidad de los involucrados en estos hechos no ha trascendido, pero proceden de Asturias.

La intervención policial originó el correspondiente revuelo entre los asistentes a este certamen, que en un principio no conocían a qué se debía su presencia. Poco después, todo volvía a la normalidad.



Agentes policiales con la ropa incautada. :: ALEJANDRO MOLINA